

El PSOE anuncia su candidatura en la que apuesta por el cambio, la educación y la creación de empleo

18/04/2015



El Partido Socialista presentó anoche, viernes 17 de abril, su candidatura para las elecciones municipales del 24 de mayo en una repleta sede de la comparsa Huestes del Cadí. En este primer acto de precampaña, al que asistieron el secretario del partido, César Luenca, el cabeza de lista del PSOE a las Cortes Valencianas por Alicante, Julián López, y diversos líderes socialistas de la comarca, el alcaldable Rubén Alfaro dio algunas de las claves sobre las que gira su programa electoral: la educación, la creación de empleo y el conseguir "una Elda donde no haya barrios de primera y barrios de segunda". Para Alfaro lo más necesario es "recuperar la identidad y alma de Elda, esta es la única forma de poder llegar a conseguir un cambio real en la ciudad".

Alfaro desarrolló frente a unas 500 personas sus principales planes para la ciudad si es elegido como alcalde en las elecciones. El líder socialista señaló que "tenemos una deuda pendiente con nuestros padres, abuelos y tatarabuelos, quienes lucharon por la democracia, por tener un país libre; por ellos queremos hacer de Elda una ciudad con mejores posibilidades, en la que las familias no vean cómo sus hijos tienen que irse fuera a buscar empleo". Alfaro resaltó la importancia de conseguir que la gente vuelva a creer en la política, "puesto que ahora que a los ciudadanos le importa, no se fían de los políticos".

Durante su discurso el alcaldable estuvo arropado por los socialistas que le acompañan en su candidatura,

quienes fueron presentados uno a uno para que los ciudadanos conozcan a quiénes, de ganar las elecciones, les representarán en el Ayuntamiento de Elda. Junto a Alfaro, en los primeros puestos de la lista aparecen Laura Rizo González, Eduardo Vicente Navarro, Alba García Martínez y José Antonio Amat Melgarejo. Esta lista "está formada por ciudadanos normales, personas de barrio, hijos de zapateros con quienes podremos realizar un cambio en Elda", indicó el líder socialista.

El primer compromiso del programa electoral del PSOE es en materia de educación, Alfaro afirmó que conseguirá que "ningún niño que estudie en Elda acuda a clases sin material o incluso sin desayunar", por ello se comprometió a dar libros de texto a todas las familias de Elda que no puedan permitirse el comprarlos e indicó que se sacará a los estudiantes de los barracones de Santa Infancia. También anunció que habrá plaza "para los más de 100 niños de cero a tres años que se quedan sin poder acceder a una escuela infantil cada año".

En materia de empleo, Alfaro afirmó que creará una bolsa de mantenimiento para la ciudad con la que se dará empleo a empresas eldenses, así como conseguir que los ciudadanos tengan ayudas y salarios dignos. También señaló que en su programa incluye el cambio

en el servicio de autobús "por uno que sea digno para todos".

Por su parte, el candidato a las Cortes Valencianas, Julián López, destacó la necesidad de "conseguir que no haya jóvenes que no puedan acceder a la universidad por el aumento de las tasas". El secretario César Luena apostó también por una sanidad "verdaderamente pública".

Tras la presentación de la candidatura, cuyo lema es "Gobernar para la mayoría" se ofreció un vino de honor para los asistentes en el que actuó la banda Superhits.

